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ATA DA QUADRINGENTÉSIMA OCTOGÉSIMA NONA (489ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 15ª REGIÃO-MA, REALIZADA NO DIA 12.06.2023 2 

 3 

Aos doze dias do mês de junho do ano dois mil e vinte e três, realizou-se a quadringentésima octogésima 4 

nona Sessão Plenária Ordinária deste CORECON-MA, por vídeo conferência, através do Link:  5 

https://meet.google.com/sdc-vpra-gsh conforme regulamentado pelo Cofecon,  através da Resolução nº 6 

2042, de 06.04.2020, alterada pela Resolução 2058, de 1º de dezembro de 2020 e a Resolução 2.093 de 7 

1º de dezembro de 2021.  8 

Participantes:  Marcello Apolônio Duailibe Barros – presidente, João Carlos Souza Marques, Rodrigo 9 

Leite Cruz, Luiz Fernandes Lopes, Wilson França Ribeiro Filho, Nilce Cardoso Ferreira, José Lúcio 10 

Alves Silveira, Jadson Pessoa da Silva, Frednan Bezerra dos Santos e o conselheiro federal Heric Santos 11 

Hossoé. 12 

Justificativas: Eduardo Henrique Santos Pereira, André Luiz Lustosa de Oliveira, Laura Regina Carneiro 13 

e Iêgo Brunno Costa Castro.  14 

1. Abertura dos Trabalhos - O presidente Marcello deu início a reunião cumprimentando e agradecendo 15 

a presença de todos, e em seguida colocou em apreciação a Ata da Plenária Ordinária nº 488 realizada 16 

no dia 15/05/2023, encaminhada anteriormente a todos os conselheiros, que a aprovaram sem restrições.   17 

2.  Informes da Presidência: 18 

2.1. Ofício nº 083/Corecon-AM – O presidente falou acerca do ofício enviado pelo Corecon-AM, 19 

comunicando o cancelamento do 13º ENAM (Encontro de Economistas da Amazonia Legal), devido à 20 

baixa adesão e dificuldades em conseguir patrocínios. 21 

2.2. Ofício Circular Cofecon nº 050/2023 – O Presidente apresentou ao plenário o ofício encaminhado 22 

pelo Cofecon, onde será feito uma consulta prévia sobre as premiações do conselho federal em 2023, 23 

dessa forma, devem ser respondidos os questionários até o dia 30 de junho, sendo em formato on-line 24 

como já foi informado anteriormente no grupo do plenário pelo whats app. 25 

2.3. Ofícios encaminhados a todos os Corecons solicitando apoio para o CBE – Foi informado pelo 26 

presidente, que foram enviados ofícios para todos os Corecons solicitando o apoio financeiro ao XXV 27 

CBE, até o momento, dois já retornaram alegando a dificuldade em conseguir apoiar financeiramente o 28 

evento, no caso Sergipe e Pará. 29 

3. Acordo de Cooperação Técnico Científico com a UFMA – Passando para o seguinte item da pauta, o 30 

presidente repassou a palavra para o conselheiro federal Heric que relatou acerca do andamento do 31 

acordo de cooperação técnica com a UFMA, onde o processo já tramitou por todas as instancias 32 

administrativas, faltando apenas a assinatura do presidente do Corecon-MA, que com a devolutiva irá 33 

para o setor de convênios com a universidade e depois será publicado, sacramentando assim a 34 

formalização do acordo. O economista Frednan usou a palavra, e complementou destacando o esforço 35 

do conselheiro Heric em toda a mobilização para que o processo corresse de forma célere dentro da 36 

universidade, e também dentro do prazo de submissão da proposta no edital da CAPES. Dessa forma, o 37 

projeto do XXV CBE foi submetido e agora está aguardando a reposta, nas próximas reuniões serão 38 

feitos os informes conforme o andamento.  39 

4. XXV CBE – O presidente destacou que o evento vai avançando, a partir das resoluções das comissões. 40 

Dessa forma, com tudo se encaminhando dentro dos prazos, há um maior espaço de tempo na busca 41 

pelos patrocínios. O conselheiro Wilson solicitou a palavra para dar os informes da comissão de 42 

comunicação do evento, e diante disto, foi pontuado que após reunião com o Cofecon sobre a gincana 43 

https://meet.google.com/sdc-vpra-gsh
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Nacional de Economia, ficou acordado que na segunda quinzena de agosto haverá uma etapa regional 44 

onde tudo será feito de forma virtual, não acarretando nenhum custo ao Corecon, nem aos alunos. 45 

Informou ainda que solicitou o apoio do Corecon Acadêmico para o engajamento e auxilio na divulgação 46 

entre os alunos e as instituições. O segundo informe, ele apontou que houve uma reunião com o conselho 47 

federal e as empresas de turismo, e solicitou o apoio do assessor jurídico para a formalização de uma 48 

minuta contrato, a primeiro modo, sem nenhum custo, apenas hospedando em site, e, posteriormente, 49 

dependendo do volume de pacotes vendidos, as empresas poderiam patrocinar o evento com uma 50 

pequena cota. Por conseguinte, ressaltou a importância de buscar patrocínios até fora do estado, visando 51 

um maior apoio financeiro ao evento, utilizando do canal aberto dos corecons. Em seguida, o economista 52 

Frednan usou a palavra e apresentou os seguintes informes. Quanto a gincana, ainda estão pendentes 53 

algumas decisões e é necessário fazer um alinhamento entre as equipes de organização para os devidos 54 

ajustes. No quesito patrocínios também é uma pauta que deve ser alinhada, inclusive buscando novas 55 

alternativas para conseguir esses apoios financeiros. A programação já se encontra praticamente fechada, 56 

o site do congresso já está no ar, inclusive com alguns nomes confirmados na programação. Já está aberta 57 

a submissão de trabalhos, e a plataforma para as inscrições do evento já está em fase de construção, perto 58 

de finalizar. As tarefas que foram priorizadas já estão quase todas concluídas, restando agora a busca 59 

pelos recursos financeiros para proporcionar um grande evento para todos. O conselheiro Wilson 60 

solicitou a fala, para requerer ao presidente que seja encaminhado um oficio marcando uma possível 61 

data, para uma reunião com o sistema Fecomércio em busca de patrocínio. Também falou sobre a 62 

necessidade de contratar uma assessoria na comunicação para trabalhar no evento. O Presidente colocou 63 

que a assessoria de comunicação se dará através de uma parceria, faltando apenas a formalização, e será 64 

uma equipe inteira que possui um bom trânsito no quesito da imprensa e comunicação, e que através 65 

dessa parceria, os custos para o Corecon-Ma seriam bem menores. Quanto ao oficio, ele relatou que será 66 

feito posteriormente pela secretária Marlene e encaminhado para a Fecomércio.  67 

5. XII Gincana Nacional de Economia – O presidente aproveitou a fala do conselheiro Wilson, para 68 

ressaltar o período de inscrições da gincana que será até o dia 10 de julho, e também informou que a 69 

divulgação já começou a ser feita nas redes sociais do Corecon-MA. 70 

6. Aprovação da Revista Mundo Econômico – Passando para o seguinte item da pauta, o presidente falou 71 

acerca da aprovação da revista mundo econômico, e abriu oportunidade ao plenário para as 72 

considerações. Como não houveram manifestações, o presidente colocou para a votação a aprovação da 73 

revista Mundo Econômico, que foi aprovada sem restrições.  74 

7. Informes das Comissões de Trabalho – No tocante aos informes das comissões de trabalho, a 75 

conselheira Nilce teve a palavra e discorreu acerca da parceria do Corecon-Ma com o IMESC no evento 76 

do EME, onde foi aprovado o minicurso que será sobre a mulher no mercado de trabalho maranhense.  77 

8. Homologação do Regulamento do Prêmio Maranhão de Economia – O presidente falou acerca da 78 

votação sobre o regulamento do Prêmio Maranhão de Economia, que foi realizada através de uma 79 

enquete no grupo do plenário no whats app. E, portanto, segundo a vontade da maioria, a entrega dos 80 

prêmios acontecerá no fim do ano. O período de inscrições é do dia 26 de junho até 31 de agosto e o 81 

resultado da premiação será no dia 30 de novembro. Não houveram manifestações e o presidente 82 

considerou homologado o regulamento. 83 

 9. Homologação do Balancete do 1º Trimestre-2023 – Passando para o seguinte item da pauta, o 84 

presidente colocou para apreciação no plenário a homologação do Balancete do 1 trimestre de 2023. O 85 

conselheiro Jadson solicitou a palavra e pediu a comissão de tomada de contas, para uma avaliação e 86 

um relatório mais sobre os resultados dos balancetes com as informações necessárias gerenciais, para 87 
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que o plenário possa avaliar melhor antes de aprovar. Diante disso, ficou acordado que essas sugestões 88 

seriam acatadas. Voltando para a homologação do balancete, como não houve manifestações 89 

contrárias, foi homologado.  90 

10. Homologação de Processos: Passando para o item, homologação de processos, foram apresentados 91 

e homologados pelo plenário os seguintes processos: Cancelamento de registro por não exercício da 92 

profissão: Proc. Nº 034/2023 – Andréia Aquino Santos; Proc. nº 035/2023 – Ricardo Nelson Gondim 93 

de Faria. Proc. Nº 033/2023 – Balancete 1º Trimestre-2023. 94 

Também foi homologado pelo plenário o Regulamento do Prêmio Maranhão de Economia-2023.  95 

11. O que houver – Foi encaminhado um Ofício pelo conselheiro Lúcio Silveira no dia 30/05/2023, 96 

solicitando a liberação de recursos para o III EME. O presidente contextualizou sobre o atual cenário 97 

econômico do Corecon-Ma, onde há muitos déficits mensais, problemas na arrecadação e somado a 98 

realização do XXV CBE, fica impossibilitado de arcar com o restante do recurso que foi aprovado em 99 

atas anteriores como as de 10/10/2022 e 12/12/2022, destacando que foram feitas ressalvas nessa 100 

aprovação, onde o apoio financeiro estaria condicionado a situação financeira do Corecon-Ma. Dessa 101 

forma, o presidente ressaltou que foi feito um aporte e pago um valor de R$ 2.250,00. Porém, solicitou 102 

que o apoio ficasse apenas nesse valor, pela impossibilidade de arcar com o restante completando os 103 

6.000,00 propostos anteriormente. Foi repassado a palavra para o conselheiro federal Heric, fez algumas 104 

considerações destacando o conhecimento sobre a situação financeira que o Corecon-Ma se encontra, 105 

mas também ressaltou a importância do evento que muito contribui para a classe e o meio acadêmico e 106 

a intenção de ser um evento perene. Como forma de um meio termo, propôs que o apoio fosse feito em 107 

50%, ou seja, a liberação do valor residual que completaria os R$ 3.000. Diante disso, foi proposto uma 108 

votação no grupo do plenário, se haveria a liberação do valor restante ou se ficaria no valor que já foi 109 

repassado. 110 

Encerramento dos Trabalhos - Não havendo mais nada a tratar o presidente agradeceu a participação de 111 

todos e deu por encerrada a reunião às 21h:00. Eu, Marlene Costa Luz Barbosa secretariei e lavrei a 112 

presente Ata, que vai assinada por mim e pelo presidente. São Luís, doze de junho de 2023. 113 

         114 

Marlene Costa Luz Barbosa    Marcello Apolônio Duailibe Barros       115 

 Secretária                       Presidente  116 

 117 


